

## 魅 Can 部 1 1月の取組

地域デザイン部です。11月3日第4回 四国中央市「土居の魅力再発見サイクリングツアー」の高校生ガイドとして参加してきました。半年以上前から地域の歴史文化を調査研究し、ツアーのコースや参加者のおもてなしなどを考えてきました。先日もリハーサルの様子をこのホームページで紹介しました。

どのような方々が参加されるのか、当日までわからなかったのが、ドキドキしました。集合場所で初めてお会いした参加者のみなさんはとても暖かく私たちと接してくれました。私たちも参加者の



方々に満足していただくために、準備してきたことをすべて発揮するつもりでいました。当日は心配されていた天気も回復して快晴でした。各スポットでのガイドは大変緊張しましたが、何とか無事にご案内することができました。自転車の案内でしたので、事故のないように安全に乗っていただく



ことを第一に考えました。事故なく無事にコースを回る事ができたので安心しました。参加者の皆様には、満足していただくことができたのでとても嬉しかったです。

参加者の方々からは、「よかったよ」「また来年も参加したい」とありがたいお言葉をいただいたので、苦勞のかいがありました。私たちも知らなかった地域のことがあったので本当にこのイベントに参加できたことに満足しています。また、機会があれば参加したいです。

